


FALL WINTER 2016 

A U T O M N E  H I V E R 

46 
MODELS INFORMATION

SALES 

REPRESENTATIVES 

TRADE SHOWS

1
JACK VICTOR

1913 LUXURY

COLLECTION

10
JACK VICTOR

EXCLUSIVE 

COLLECTION

24
PROSSIMO

JACK VICTOR

36
RIVIERA RED

T H E  E V O L U T I O N  O F  S T Y L E  The search for excellence in a 
collection of premium menswear begins each season with a reexamination 
of the lifestyle of the wearers. Men are dressing in ways that adapt better to 
the transitions they now make from the office to the evening, or the city to 
the country. More travel means a need for more comfort and functionality, 
but men still want to assemble a unique outfit that expresses their individu-
ality no matter the occasion.  Relaxed formality is the trend in dress, a direc-
tion that informs both the expression of each clothing piece and the way 
these elements are combined. Jack Victor today presents four distinct yet 
unified collections that are adapted to these new realities, offering inspired 
choices in tailored clothing, tailored sportswear, formal and casual trousers, 
dress shirts, neckwear and outerwear. 
Our heritage of quality runs through the entirety of the season’s proposals, 
from the building blocks of a man’s multiseason wardrobe to the charm of 
autumnal staples and the key fashion ideas of the moment. Color through-
out lifts one’s spirits, selectively chosen to be bold and masculine. Patterns 
mix the beauty of plaids, checks, donegals, and structured weaves with the 
soft hand and delicate accents that only advanced technology can allow. 
There are the luxury fibres: cashmere, silk, and linen from the best sources 
on the planet. Performance fabrics and finishes provide protection from the 
elements, and relief from the occasional missteps of the typical day. There 
are new fits for men who work out more often, and new designs in linings, 
buttons, pocketings and undercollars that speak to the desire for renewal 
and innovation. Suiting with a statement is available for those who want to 
grasp the excitement of contemporary ideas. Yet there is a pace of change 
that all can appreciate: more modest progress takes shape with fresh inter-
pretations of five-pocket pants in luxurious flannels, and unstructured semi-
outerwear with sporty details. Jack Victor has again created a menswear 
collection that balances modern concepts with timeless style for today’s 
evolving consumer. 

L’ÉVOLUTION DU STYLE Dans une collection de prêt-à-porter 
haut de gamme pour homme, la quête de l’excellence s’amorce chaque 
saison en réévaluant le style de vie de ceux qui la portent. Les hommes 
choisissent des vêtements qu’ils peuvent désormais porter tout au long de 
la journée, du bureau jusqu’en soirée, ou de la ville jusqu’à la campagne. 
L’augmentation des déplacements nécessite davantage de confort et de 
fonctionnalité. Toutefois les hommes souhaitent porter des tenues reflétant 
leur personnalité, peu importe l’occasion. Le style « casual chic » est à la 
mode : une tendance qui donne son importance à la fois à chaque vête-
ment et à la façon dont ils sont associés les uns avec les autres. Jack Victor 
présente aujourd’hui quatre collections distinctes mais unifiées, adaptées 
à ces nouvelles réalités. Elles proposent des choix inspirés de vêtements 
sur mesure, de vêtements de sport personnalisés, de pantalons, chemises, 
cravates et manteaux habillés et décontractés. 
Notre héritage de qualité est reflété à travers l’ensemble des offres de la 
saison, de la base d’une garde-robe quatre saisons pour homme jusqu’au 
charme des essentiels d’automne et des principales idées mode du mo-
ment. L’omniprésence des couleurs égaye les esprits. Choisies avec soin, 
elles sont audacieuses et masculines. Les motifs mélangent la beauté des 
tartans, des carreaux, des tweeds et des tissages structurés avec la douce 
touche et les délicats accents que seule la technologie de pointe peut nous 
offrir. On retrouve les fibres luxueuses provenant des meilleures ressources 
de la planète : le cachemire, la soie et le lin. Les tissus et les finitions pro-
fessionnels procurent une protection contre les intempéries et un soulage-
ment en cas de faux pas lors d’une journée type. On retrouve de nouvelles 
coupes pour les hommes qui font davantage de sport, ainsi que de nou-
veaux modèles de doublures, de boutons, de poches et de dessous de cols 
qui évoquent ce désir de renouveau et d’innovation. S’habiller en affichant 
ses goûts est une option pour ceux qui veulent ressentir l’effervescence des 
idées contemporaines. Tout le monde peut néanmoins se rendre compte 
de la cadence de ces changements : des progrès plus modestes prennent 
forme dans de nouvelles interprétations du pantalon à cinq poches fait  
de flanelles de luxe et des vêtements d’extérieur non structurés avec des 
détails sport. Jack Victor a de nouveau créé une collection de vêtements 
pour homme qui balance des concepts modernes avec un style intemporel 
destinée au consommateur contemporain en pleine évolution. 
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2 JVC36200 3	 JVC16281     4	 JVC36224 5	 JVC16277 6	 JVC16218

11 1162214 12	 1162229 13	 3162430 14	 3162427 15	 1162405 16	 EZ3662

7	 JVC16237

17	 1162315

8 JVC36206

18 3162430

9	 JVC36225

20	 3162617 21	 1162501 22	 1162307 23	 1162002

25	 P8162111 27 P6162220 29 P8162220 30	 P8162111 31	 PC62300 

38	 RC511 39 RC551 41	 RC541 42	 RC548

32	 P6162205 33 P8162106 34	 P8162020 35	 PC62103

44-45 R400730-R400794-R400755
R400745-R400729-R400725
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